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Sintesi interventi relativi al punto n. 4) dell’o.d.g. – seduta del 12-11-2021 

 

 

Luca Lattanzi: Anche questo è un punto che abbiamo portato  in Commissione lo 

scorso ottobre. Colgo l’occasione per dire che trattasi di un lavoro sinergico portato 

avanti dall’Assessorato, con la collaborazione anche di Antonio Burrini. Con questo 

Regolamento si cerca di dare risposta a quella che è una esigenza da parte dei 

pubblici esercenti, quella di avere più spazi da sfruttare, anche al di fuori dei loro 

locali e, ahinoi, anche alla luce di questa emergenza pandemica. 

 

 In detto regolamento andremo a disciplinare quelli che sono le varie caratteristiche 

che devono avere i chioschi ed i relativi costi per chi volesse, appunto,  installarli, 

fermo restando che, per i chioschi, occorrerà porre mano poi, in Giunta,  ad un piano 

dei chioschi, cioè ad un qualcosa di più puntuale che vada ad individuare sul territorio 

le zone in cui è possibile installarli. 

Alla delibera  sottoposta all’esame del C.C. è allegato anche lo schema di 

convenzione. 

 

Cianella M.Cristina. Annuncia voto favorevole anche perché  pure altri Comuni 

hanno fatto altrettanto. L’unica domanda è di sapere se, ad oggi, sono pervenute 

domande per i  dehors oppure per i chioschi e quante ne sono….Facciamo così: non 

domande, ma manifestazioni di interesse! 

 

Luca Lattanzi: Formalmente no, perché non avendo un piano non mi risulta che vi 

siano pratiche avviate. Persone che hanno chiesto informazioni  per chioschi o per 

Dehors,  sì. Questa idea, infatti, è nata anche ascoltando le voci che provengono dal 

territorio. 
 


